
АЛЬТЕРНАТИВА СТАРОМУ 
ДЕПУТАТСКОМУ КОРПУСУ

По традиции, с началом нового учебного года 
у славутичских старшеклассников началась "избирательная 

кампания" по выборам в городскую Молодежную раду 
"Будущее Славутича"

В отличие от выборов в 
Верховную Раду, наши "бата
лии” проходили не в один, а 
в три этапа. Одним из таких 
этапов стала презентация, 
состоявшаяся 13 сентября в 
Социально-психологическом 
центре, вторым — осознание 
кандидатами своих целей, 
третьим — конкурс мини-про
ектов на тему “Какой я вижу 
деятельность Молодежной 
рады в 2006/07 учебном 
году”. Для контроля за изби
рательным процессом, как и 
полагается, создали комис
сию. В нее вошли директор 
СПЦ Виктор Одиница и пси
холог СПЦ Елена Рабчевская 
(координаторы Молодежной 
рады), социальный педагог 
СПЦ Вадим Верещагин, пси
холог СПЦ Татьяна Юркина 
(консультант Молодежной 
рады), инспектор горотдела 
образования по внеклассной 
работе Алла Игнатова, по
мощник заведующего отде
лом образования Татьяна 
Решетило и социальный ра
ботник Центра социальных 
служб для семьи, детей и мо
лодежи Любовь Житник. Од
ной из задач комиссии явля
ется отбор кандидатов в де
путаты Молодежной рады

здоровья (председатель — 
Айсель Нагиева (11-Б, школа 
№1), по вопросам бизнеса и 
права (председатель —  Вла
дислав Гаврищук (Ю-Б, шко
ла №3), а также комиссия по 
вопросам образования (пред
седатель — Мария Черпак 
(10-А, школа №3). По тради
ции, наибольшей популярно
стью у депутатов пользуются 
комиссии по вопросам куль
туры и отдыха и по вопросам 
спорта и здоровья, наимень
шей — комиссия по вопросам 
образования.

В воскресенье, 17 сентяб
ря, в зале торжественных 
событий горисполкома со
стоялось торжественное по
священие в депутаты — с 
вручением депутатских удо
стоверений и золотисто-ма
линовых галстуков. Кроме 
этого, Давид Петросян стал 
обладателем титула “джен
тльмен” , Илона Готсдинер 
признана “самой рассуди
тельной”, Ирина Давыдко — 
“самой образцовой”, Влада 
Лысенко — “самой веселой”, 
а Ксения Васянович — “вто
рогодницей”, что, впрочем, в 
Молодежной раде является 
вовсе не обидным, а, наобо
рот, почетным званием.

“Будущее Славутича”. В этом 
году на депутатский мандат 
претендовали 46 кандидатов, 
однако достойными признаны 
35, в том числе 5 — из преды
дущего созыва: Ксения Васяно
вич, Илона Готсдинер, Ирина 
Давыдко, Влада Лысенко и Да
вид Петросян. Победу в выбо
рах им принесли мини-проек
ты, которые оценивались ко
миссией по 5-балльной шкале. 
14 сентября победители прове
ли в СПЦ учредительное со
брание, на котором открытым 
голосованием избрали своего 
председателя. Им стала уча
щаяся 11-В школы №4 Евгения 
Лихачева. Заместителями 
председателя назначили Ири
ну Давыдко (11-А, школа №1) 
и Давида Петросяна (10-В , 
школа №2), главным казначе
ем — Анастасию Бурнашеву 
(группа №31, лицей), секрета
рем — Антона Ботнара (11-А, 
школа №2). Кроме этого, были 
созданы 6 комиссий: по вопро
сам экологии (председатель — 
Анастасия Скирта (11-Б, шко
ла №4), по связям с обще
ственностью (председатель — 
Юлия Зубок (группа №34, ли
цей), по вопросам культуры и 
отдыха (председатель— Антон 
Ботнар), по вопросам спорта и


